

# *Le vaccin antipneumococcique cubain Quimi-Vio reçoit un enregistrement sanitaire*

---

*Image not found or type unknown*

**Image d'illustration**

La Havane, 5 juillet (RHC) Le vaccin anti-pneumococcique cubain Quimi-Vio a reçu vendredi l'enregistrement sanitaire de l'organisme de réglementation de la nation caribéenne, à la suite d'un processus d'évaluation rigoureux.

Après avoir conclu tous les essais cliniques requis, qui démontrent des preuves suffisantes de qualité, de sécurité et d'efficacité, le Centre de contrôle des médicaments, des équipements et des dispositifs médicaux de la République de Cuba a accordé ce statut à ce produit injectable, qui est sous la responsabilité de l'Institut Finlay des Vaccins (IFV).

Le projet Quimi-Vio a débuté en 2012 et a bénéficié du soutien réglementaire d'entités cubaines.

"Il s'agit d'un vaccin très complexe qui, lorsqu'il a été introduit dans les pays qui l'ont déjà utilisé, a entraîné une amélioration significative des indicateurs de santé infantile en termes de morbidité due aux maladies respiratoires et de mortalité infantile due aux infections", a récemment déclaré Dagmar García, directrice de la recherche à l'IFV.

La première étude sur le Quimi-Vio a été menée dans la province centrale de Cienfuegos en 2023, "et à cette occasion, plus de 90 % de tous les enfants âgés de un à cinq ans ont été vaccinés. Il s'agissait d'environ 11 600 enfants, a-t-elle précisé.

En ce qui concerne les résultats de ces interventions, Mme García a indiqué qu'à Cienfuegos, en 2018 et 2019, un essai clinique communautaire avait également été réalisé, au cours duquel 93 % des enfants âgés de un à cinq ans avaient été vaccinés.

"Un an après leur vaccination, on a constaté une réduction de 63 % des taux d'hospitalisation pour maladie respiratoire et une réduction de 73 % des maladies pneumococciques invasives, pour les sérotypes contenus dans le vaccin", a-t-il ajouté.

En juin de cette année, il a été annoncé qu'une étude d'intervention contre les maladies pneumococciques chez les nourrissons de moins d'un an (âgés de deux, quatre et onze mois) serait menée avec Quimi-Vio également à Cienfuegos.

Selon l'investigatrice principale de l'Institut Pedro Kourí de médecine tropicale (IPK) de la nation caribéenne, María Eugenia Toledo, Quimi-Vio protégera les enfants de moins d'un an contre 11 sérotypes responsables de maladies pneumococciques (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/359318-le-vaccin-antipneumococcique-cubain-quimi-vio-recoit-un-enregistrement-sanitaire>



**Radio Habana Cuba**